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股票代码： 600113      股票简称：浙江东日    公告编号：2025-014 

 

浙江东日股份有限公司  

关于 2024 年度业绩说明会召开情况的公告 
 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，对

公告的虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏负连带责任。 

 

一、本次说明会召开情况  

浙江东日股份有限公司（以下简称“公司”）2024年度业绩说明

会于2025年3月26日15:00至16:00在上海证券交易所上证路演中心

（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）召开。公司董事长陈加泽

先生、副董事长兼总经理杨澄宇先生、副总经理、董事会秘书兼财务

总监谢小磊先生、独立董事车磊先生出席了本次说明会，就投资者普

遍关注的公司经营情况，与投资者进行了互动交流和沟通。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

公司在本次业绩说明会上就投资者普遍关注的问题进行了回答，

主要问题及回复整理如下： 

问题1：请问哈尔滨国际农产品交易中心目前进展如何？何时能

产生回报？ 

回复：哈尔滨中俄国际农产品交易中心项目由公司参股公司哈尔

滨东稷实业有限公司（以下简称“东稷实业”）投资建设，公司持有

东稷实业40.98%股权，不属于并表范围。截至目前，哈尔滨中俄国际

贸易中心南区项目一期已投入使用，尚处于市场培育阶段。 

问题2：培安美都成立快一年了，什么时候有产品上市？ 

回复：培安美公司为公司参股公司，持股比例为40%，2024年度

该公司营收体量较小，尚未形成主导产品。 
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问题3：今年提振消费是共识，咱们公司在提振农产品消费上有

哪些措施？ 

回复：公司在巩固加强农批市场建设与运营、生鲜食材配送、食

品生产与销售等业务外，还积极探索推动精准营养型膳食研发、现代

智慧种养植等方向，不断加大研发投入，持续探索在农批产业链上下

游的新机遇。 

问题4：公司业绩常年停滞不前，甚至逐年下滑，请问是什么原

因？ 

回复：从2017年以来，公司营收及净利润持续较快增长；2024

年度经营业绩的同比下降，主要是因为上年同期公司外拓项目实现配

套商铺销售收入，本年度该部分收入较少。在市场经营与管理方面，

公司经营持续成长。 

问题5：公司提出新质国企，请问具体有什么战略规划？今后主

营业务会有改变吗？ 

回复：公司坚持把增强科技创新能力摆在突出位置，巩固和增强

公司核心竞争力，提升经营管理和风险防控能力。通过巩固区域行业

龙头地位、加速新市场培育招商、围绕主业拓展产业链条、紧跟人工

智能推动产业升级，全力推动领先的农批平台运营商和服务商事业高

质量发展。 

问题6：公司为什么要将定向增发期限延长一年？出于何种考

虑？ 

回复：公司再融资事项原授权时间期限即将届满，为顺利推进公

司本次向特定对象发行A股股票的后续事项，提请2024年度股东大会

延长授权期限。 

问题7：公司账面上庞大的未分配利润准备什么时候分给投资

者？ 

回复：公司在关注自身发展的同时，高度重视股东的合理投资回
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报，已制定《未来三年股东回报规划》，公司近3年来累计分红金额

占最近3年年均可分配净利润的105.01%。 

问题8：行业要转型升级，要建设现代流通体系，公司对这方面

是怎么考虑的，怎么让现有的主业高质量发展？ 

回复：在未来的一段时间，农产品批发交易市场将呈现“政策规

范护航、数字化与信息化双轮驱动、多功能协同发展”的主线，逐步

从传统集散地向“智慧化、全链路、高附加值”的供应链枢纽跃迁。

浙江东日坚定不移的践行打造“领先的农批平台运营商和服务商”之

目标，深耕农批市场主业，创新经营模式，全面推进市场信息化建设，

加快农产品批发市场外拓步伐。 

问题9：公司所投项目的市场培育期一般是几年？ 

回复：农批市场在建设投用之后，业务培育期一般为3-5年。 

问题10：公司对一股独大的现象怎么看？是否有计划改变这种状

况，提高中小投资者话语权？ 

回复：公司一贯严格落实证监会、交易所有关政策要求，完善公

司内控管理制度，切实保护投资者权益，重视投资者尤其是中小投资

者利益；公司也欢迎产业投资者长期战略持有股份，与公司共同成长。 

在此，对长期以来关心和支持公司发展并积极提出建议的投资者

表示衷心感谢！ 

特此公告 

 

 

浙江东日股份有限公司 

董       事       会 

二○二五年三月二十六日 


